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Pour conclure, je voudrais remercier Michel Gilloen, Maire de Bailleul, de nous avoir accueillis
pour ce séminaire. 

Merci à tous ceux qui ont travaillé à l’organisation du séminaire.

Merci à tous les invités et acteurs qui ont souhaité s’exprimer. 

De mon point de vue, cette journée est un succès. En effet, il est rare que nous fassions des
séminaires sur de telles thématiques où il y ait autant d’élus présents, et c’est même la première fois
qu’ils sont aussi nombreux. 

Après un tel succès, nous renouvellerons donc sans doute l’expérience. Pourquoi ne pas travailler,
comme évoqué tout à l’heure, sur les modifications de PLU que vous allez entreprendre ?
Choisissons-les comme prochain thème d’animation et de rencontre, pour savoir comment nous
pouvons progresser ensemble sur le sujet ? Le PLU, à mettre en conformité avec le SCOT,
constitue un sujet d’actualité. 

J’ai bien pris note des actions qui allaient être menées sur le territoire, donc comptez sur la DDE
pour vous accompagner dans tout ce travail à venir. 

J’ai également noté que les partenaires ici présents avaient tous envie de continuer à travailler sur le
secteur. 

Enfin, sachez que vous recevrez les actes de ce séminaire – dont un DVD incluant l’ensemble des
documents présentés, ainsi que des propositions de thèmes pour les prochains. 

Merci à tous.

 




